

# OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



“Lo que más te gustó de mí es lo que quieres cambiar”.

Enrique Bunbury  
 Cantante español

## Política. UN HISTORIAL DE AMISTAD ESCASA Y MUCHOS DESENCUENTROS

● Hace un año la diputada Catalina Pérez pasaba por uno de sus peores (convengamos en que tampoco se ha levantado demasiado), después de estallar el caso Convenios y entonces el gobernador Ricardo Díaz le pegó muy duro al acusarla de reunir recursos para las campañas políticas mediante el mecanismo de las fundaciones.

Pérez negó la imputación, pero fue el inicio de una serie de desencuentros que tuvo su clímax estos días, cuando la diputada le entregó su apoyo de cara al balotaje (Frente Amplio incluido) y el jefe regional le dio una “bofetada” precisando que no lo quería.

El caso ha causado una seria fisura en el oficialismo, donde Díaz no cuenta con un beneplácito general. El FA se sumó a última hora a la campaña, pero tampoco -se dice- harán demasiado por trabajar territorialmente. Por otro lado, se comenta que la devaluación del Frente en el reciente proceso es de tal magnitud, que tampoco incomoda que no apoyen...



## Diputado. JAIME ARAYA TRATA DE “CHANTA” AL PRESIDENTE MILEI

● Chanta: “Persona que destaca sus propias virtudes o presume de algo que no posee o posee en bajo grado”, dice la Asociación de Academias de la Lengua Española. Ese fue el concepto que usó el diputado Jaime Araya para referirse al

mandatario argentino Javier Milei, en el programa Sin Filtros. “Me tienen hasta la coronilla con solo queda VOX, la copia Fruna española y ahora la zurda empobrecedora, la copia Fruna de Milei”. “Milei es un chanta”, se despachó Araya.

## Contratación. LARGA LICENCIA EN EL SERVICIO DE SALUD

● Por Alta Dirección Pública el Servicio Salud Antofagasta designó a Evelyn Slimming como directora de Atención Primaria de Salud, que tiene que ver con todo el accionar de CESFAM

y consultorios, primera entrada al sistema de salud. Se dice que en la terna final quedaron dos ex directores del SSA, un ex marino y un ex del gobierno de Piñera, que conocían muy bien el tema. El titular optó por su candidata que, al momento de asumir, presentó licencia, en la que lleva ya más de dos meses. Se nos indicó que el personal pidió traslado de funciones cuando se enteró de la designación.



## Cobreloa. TODA LA FAMILIA DE VELÁSQUEZ SUFRIÓ LA CAÍDA

● Cobreloa bajó por segunda vez a la Primera B y sus fanáticos lo sufrieron. Uno de ellos fue el senador Esteban

Velásquez, reconocido hincha de los Zorros del Desierto. El parlamentario escribió en sus redes: “Podemos tener duras derrotas, pero perder la dignidad, nunca. Más cobreloíno que ayer y siempre de frente”. Hasta su mascota Tommy se vistió de naranja.



## Municipalidad. SENTIDAS LÁGRIMAS EN LA DESPEDIDA

● Una sentida despedida del cargo se vivió en uno de los últimos concejos de la municipalidad de Antofagasta. A la hora de las despedidas, la concejal Norma Leiva (PS),

Karina Guzmán (Frvs) y Roberto Jorquera (Ind) realizaron afectuosos reconocimientos ante el alejamiento de Luis Aguilera (exRN). Más allá de las diferencias políticas la emotiva despedida reveló una profunda y sincera amistad entre los ediles.

